

Erfolgsgeschichten der Wiener Börse

Der richtige Börsenplatz für Ihr Unternehmen



66 %

Handel österreichischer Aktien über die Wiener Börse



4/5

Internationale Investoren



80 %

Internationale Handelsmitglieder



3x

höhere Liquidität für ATX Aktien i.V. zu ausl. Börsen

Es gibt zahlreiche österreichische Betriebe, die mithilfe eines Börsenganges den Weg zu international führenden Unternehmen beschritten haben. Auch Familienunternehmen haben die Chance genutzt, durch die Hereinnahme neuer Investoren über die Börse zusätzliches Expansionspotenzial zu schaffen.

Durch Privatisierungen ehemaliger Staatsbetriebe ist es gelungen, Effizienzpotenziale freizulegen und international konkurrenzfähige Player zu schaffen. Der Staat - also jeder einzelne von uns - profitiert nicht nur von den Dividenden erfolgreicher Unternehmen sondern vor allem auch der Arbeitsmarkt profitiert von gesunden und wettbewerbsfähigen Unternehmen.

Während der Staat als Unternehmer oft den richtigen Zeitpunkt für Strukturanpassungen übersieht und seine Mitarbeiter lange in falscher Sicherheit wiegt, orientieren sich privatwirtschaftliche Unternehmen durch Effizienzsteigerungen schon früh an den Anforderungen des Marktes. Langfristig profitiert auch der Arbeitsmarkt von gesunden und wettbewerbsfähigen Unternehmen.

Unser Service für Sie

Je nachdem, aus welchen Motiven ein Unternehmen einen Börsengang plant - um Kapital für Wachstum aufzunehmen, eine breitere Finanzierungsbasis zu schaffen, die Unternehmensnachfolge zu sichern oder den Bekanntheitsgrad zu steigern - bietet die Wiener Börse diverse Marktsegmente mit unterschiedlichen Transparenz-, Qualitäts- und Publizitätsanforderungen an.

Die Wiener Börse unterstützt Ihr Unternehmen in allen Fragen zum Thema Börsengang. Persönliche Beratungs- und Informationsgespräche bieten Ihnen dabei Planbarkeit und Orientierung. Informelle Abstimmung und individuelle Betreuung erleichtern Ihnen den Prozess bis zur Aktienplatzierung.

Erfolgsgeschichten

Jene Unternehmen, die den Weg an die Börse beschritten, haben diese Entscheidung nicht bereut. Die Möglichkeiten, die ein Börsengang Unternehmen eröffnet, wird durchwegs positiv beurteilt, was die Aussagen namhafter Unternehmensvertreter bescheinigen.

“ Der Börsengang im Jahr 2006 war ein essentieller Eckpfeiler hin zu einem modernen, kundenorientierten und profitablen Unternehmen, wie es die Österreichische Post heute ist. ”

Georg Pözl
CEO, Österreichische Post AG  **Post**

“ Unser Unternehmen spielt in jeder Hinsicht in einer völlig anderen Liga. Wir erhalten mehr Aufmerksamkeit in den Medien, was unser Image sowohl bei Kunden als auch beim Recruiting von Spitzenleuten wesentlich erhöht. ”

Hans Peter Haselsteiner
ehemals CEO, STRABAG SE  **STRABAG**

“ Die Erfolgstory der PALFINGER AG der letzten Jahre ist eng verknüpft mit dem Börsengang und wäre ohne Listing an der Wiener Börse auch nicht möglich gewesen. ”

Herbert Ortner
ehemals CEO, Palfinger AG  **PALFINGER**

“ Wir haben nie etwas anderes überlegt, das ist unsere Homebase, wie wir sagen, das ist unsere Heimat, deswegen war es absolut klar, dass wir die Wiener Börse als Listingplatz nehmen werden. ”

Enver Sirucic
Vorstand BAWAG Group AG  **BAWAG Group**

“ Um auch in Zukunft wachsen zu können und für eine Kapitalaufnahme vorbereitet zu sein, haben wir den Weg an die Heimatbörse beschritten. Die Wiener Börse hat uns in dieser Zeit als sehr serviceorientierter Partner begleitet. ”

Lukas Scherzenlehner
Vorstand CLEEN Energy AG  **CLEEN Energy**
ALLE'S HILF ENERGETIC EFFICIENT